

## 小浜・京都ルートの1日も早い全線開業に向けて中央要望を重ねています 「第19回OBAMA食のまつり」で小浜・京都ルートをPRしました

### 7/13 市・市議会中央要望

7月13日に小浜市と小浜市議会で中央要望を行いました。

谷口副市長、小澤市議会議長など5名が国土交通省や自民党、与党整備新幹線建設促進PTを訪れ、加藤国土交通政務官らに要望書を提出しました。

これを受け加藤政務官は「与党PTや整備委員会と連携をとり、しっかり前に進めてまいります。並行在来線については地元のご要望を踏まえJRと情報共有していく」と述べました。



### 7/26 同盟会・6市町中央要望

7月26日に北陸新幹線小浜・京都ルート建設促進同盟会と嶺南6市町で中央要望を行いました。

同盟会会長の松崎市長、各市町首長、高木毅衆議院議員が国土交通省や首相官邸を訪れ、斉藤国土交通大臣らに要望書を提出しました。

これを受け斉藤国土交通大臣は「着工5条件を早期に解決できるよう、国交省としてもしっかり頑張りたい」と述べました。



### 8/2 市・市議会中央要望

8月2日に小浜市と小浜市議会で中央要望を行いました。

松崎市長、小澤市議会議長、下中市議会北陸新幹線早期全線開業特別委員会委員長など計11名が国土交通省や自民党を訪れ、中山国土交通副大臣らに要望書を提出しました。

これを受け中山国土交通副大臣は「要望の内容についてしっかり全力で取り組んでいく」と述べました。



### 9/21 6市町議長中央要望

9月21日に嶺南6市町の議会議長が中央要望を行いました。

小澤小浜市議会議長、福谷敦賀市議会議長など6名が国土交通省を訪れ、豊田国土交通副大臣や与党北陸新幹線敦賀・新大阪間整備委員会の高木毅委員長に要望書を提出しました。

これを受け豊田国土交通副大臣は「1日も早く皆さんの期待に応えられるようしっかり取り組んでいく」と述べました。



### 10/16 食のまつりで小浜・京都ルートをPR

10月16日に3年ぶりに開催された「第19回OBAMA食のまつり」において、北陸新幹線小浜・京都ルートのPRブースを設けました。

パンフレットの配布のほか、新幹線風船や新幹線輪投げゲームなどを行い、子育て世代を中心に、広く小浜・京都ルートの早期実現をPRしました。

